
Riunione del Coordinamento Roma Ciclabile: giovedÃ¬ 28 gennaio ore 17,30

  La riunione del Coordinamento Roma Ciclabile Ã¨
definitivamente fissata
per giovedÃ¬ 28 gennaio 2010 alle ore 17,30, presso la
sede UISP di viale
giotto n.16:
  "...il prossimo incontro del TT Ã¨ fissato per il 02 febbraio
alle ore
17.30 presso l'Assessorato, con il seguente o.d.g.:
* Breve descrizione degli interventi in corso e tempistiche
previste;
* Stato di avanzamento degli iter connessi alle richieste
avanzate
nella riunione del 12/01
* Eventuali approfondimenti delle questioni legate
all'accesso ai
mezzi pubblici di superficie in orarinotturni per situazioni
di
emergenza, al transito delle biciclette nelle corsie
preferenziali,
tipologia di pistesenza protezioni fisiche
* Presentazione e discussione di altre proposteI temi da
trattare sono
tanti, troppi per affrontarli adeguatamente. Pur discutendo
di come
partecipare a questo incontro del TT, propongo perÃ² di
concentrarci
sui due temi che mi (e ci) sembrano assolutamente
prioritari, e che
sono contenuti nel nostro documento programmatico:
> 1. realizzazione, estesa ma "leggera", del biciplan;
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> 2. bikesharing.
Ovviamente vi aspetto numerosi, dobbiamo rilanciare la
nostra
iniziativa per essere piÃ¹ efficaci, e quindi dobbiamo fare
tutti la
nostra parte.
  Roberto Pallottini
portavoce del coordinamento
    Cari amici, la riunione del coordinamento Ã¨ definitivamente fissata per giovedÃ¬ prossimo,
28 gennaio alle ore 17,30, presso ACLI, se conferma, altrimenti in altra sede che comunicherÃ².
Vi riporto nuovamente il contenuto del messaggio della convocazione.

"...il prossimo incontro del TT Ã¨ fissato per il 02 febbraio alle ore 17.30 presso l'Assessorato,
con il seguente o.d.g.:
* Breve descrizione degli interventi in corso e tempistiche previste;
* Stato di avanzamento degli iter connessi alle richieste avanzate nella riunione del 12/01
* Eventuali approfondimenti delle questioni legate all'accesso ai mezzi pubblici di superficie in
orarinotturni per situazioni di emergenza, al transito delle biciclette nelle corsie preferenziali,
tipologia di pistesenza protezioni fisiche
* Presentazione e discussione di altre proposteI temi da trattare sono tanti, troppi per affrontarli
adeguatamente. Pur discutendo di come partecipare a questo incontro del TT, propongo perÃ²
di concentrarci sui due temi che mi (e ci) sembrano assolutamente prioritari, e che sono
contenuti nel nostro documento programmatico: 
> 1. realizzazione, estesa ma "leggera", del biciplan; 
> 2. bikesharing.
Ovviamente vi aspetto numerosi, dobbiamo rilanciare la nostra iniziativa per essere piÃ¹
efficaci, e quindi dobbiamo fare tutti la nostra parte.Â  
Roberto Pallottini
portavoce del coordinamento  Cari amici, per preparare meglio il prossimo incontro del tavolo
tecnico (TT) presso l'assessorato all'ambiente, vi propongo una riunione del nostro
coordinamento per mercoledÃ¬ prossimo 27 gennaio alle ore 18, presso l'UISP, se conferma la
disponibilitÃ  dello spazio di viale giotto 18, o in altra sede che vi comunicherÃ² per tempo.
 
Vi ricordo che il prossimo incontro del TT Ã¨ fissato per il 02 febbraio alle ore 17.30 presso
l'Assessorato, con il seguente o.d.g.:
*Â Â Â Â Â Â Â  Breve descrizione degli interventi in corso e tempistiche previste;
*Â Â Â Â Â Â Â  Stato di avanzamento degli iter connessi alle richieste avanzate nella riunione
del 12/01
*Â Â Â Â Â Â Â  Eventuali approfondimenti delle questioni legate all'accesso ai mezzi pubblici di
superficie in orari
notturni per situazioni di emergenza, al transito delle biciclette nelle corsie preferenziali,
tipologia di piste
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senza protezioni fisiche
*Â Â Â Â Â Â Â  Presentazione e discussione di altre proposte
IÂ temi da trattare sono tanti, troppi per affrontarli adeguatamente. Pur discutendo di come
partecipare a questo incontro del TT, propongo perÃ² di concentrarci sui due temi che mi (e ci)
sembrano assolutamente prioritari, e che sono contenuti nel nostro documento programmatico: 
 
1. realizzazione, estesa ma "leggera", del biciplan; 
 
2. bikesharing.
 
Ovviamente vi aspetto numerosi, dobbiamo rilanciare la nostra iniziativa per essere piÃ¹
efficaci, e quindi dobbiamo fare tutti la nostra parte.
 
Â 
 
Roberto Pallottini
 
portavoce del coordinamento
 

Â 
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